

## **Ausstellung „Wir sind die Justiz.NRW“**

Nr. 04/2024

Seit wenigen Tagen sind im Landgericht Arnsberg die Bilder der Ausstellung „Wir sind die Justiz.NRW“ zu sehen.

Die Ausstellung zeigt 13 professionelle Fotografien von Mitarbeiter\*innen aus der Justiz Nordrhein-Westfalen, die bei Gerichten, Staatsanwaltschaften oder Justizvollzugsanstalten arbeiten. Die Geschichte der Person auf dem Bild, ihre besonderen Erfahrungen, ob sie als Vollzugsbeamter, Wachtmeister, Servicekraft, Rechtspfleger, Staatsanwalt oder Richter tätig ist, und warum sie in der Justiz NRW tätig ist, erfahren Sie aus den mit einem QR-Code verlinkten Geschichten.

Ahmed Wali etwa berichtet von seiner früheren Tätigkeit als Dolmetscher für die NATO in Afghanistan und seinen langen Weg in die Justiz NRW, Anke Leinweber berichtet davon, wie aus ihrem Kindheitstraum eine tatsächliche Karriere in der Justiz wurde, und Günter Uhlworm berichtet über seinen Einsatz für Inklusion und Teilhabe von Menschen mit Behinderung.

Wir sind die Justiz NRW: Menschen aus Ihrem Freundes- und Bekanntenkreis, Ihrer Nachbarschaft oder der Familie. Lernen Sie uns kennen!

Die Ausstellung wird bis zum 04.10.2024 am Landgericht Arnsberg zu sehen sein.

Arnsberg, den 12.09.2024

Pressestelle des Landgerichts Arnsberg

Telefon: (02931) 86-286

E-Mail: [pressestelle@lg-arnsberg.nrw.de](mailto:pressestelle@lg-arnsberg.nrw.de)